



**ORGANIZACIÓN  
INTERNACIONAL  
DEL CAFÉ**

**WP** Council 263/15

2 octubre 2015  
Original: inglés

**C**

Consejo Internacional del Café  
115º período de sesiones  
28 septiembre – 2 octubre 2015  
Milán, Italia

**Expo Milán 2015**

**El Legado del Café, un apéndice a  
La Carta di Milano**

#### **Antecedentes**

El Presidente del Comité de Promoción y Desarrollo del Mercado presentó el documento adjunto al Comité, que acordó presentarlo al Consejo.

#### **Medidas que se solicitan**

Se pide al Consejo que tome nota de este documento.

**EXPO MILÁN 2015**  
**EL LEGADO DEL CAFÉ, un apéndice a LA CARTA DI MILANO**

La Expo Milán 2015 –que cuenta con la presencia de 40 países productores de café y la mayor parte de los países consumidores, el Grupo Café, con más de 9 millones de visitantes, el Primer Foro Mundial del Café y el Día Internacional del Café– representa una oportunidad excepcional no sólo para celebrar el café, sino también para mejorar la toma de conciencia y promover un crecimiento sólido y sostenible en la comunidad de cultivadores de café.

La idea de crear un documento del Legado del Café surgió y se elaboró en sus primerísimas etapas en la mesa de trabajo n.23 (“En Grupo: un modelo innovador”) para la Carta de Milán.

La declaración, redactada siguiendo la huella del documento de Belo Horizonte, reconoce que:

“El café es sumamente importante para las comunidades rurales que lo cultivan, puesto que contribuye al desarrollo económico y social.

Al mismo tiempo, el café proporciona bienestar, placer y salud a los consumidores.

Este proceso representa un círculo virtuoso entre el bienestar generado por la respuesta del consumidor y el valor económico que beneficia a los países productores.

Este círculo virtuoso deberá ser nutrido y acelerado aumentando el valor del producto con calidad, diferenciación y sostenibilidad.

Compartir conocimiento y financiación para que los cultivadores de café puedan poner en práctica los cambios que se precisan y abordar las posibles amenazas, es de importancia primordial para los países productores.

La continua labor y ampliación de asociaciones entre el sector público y el privado es clave para crear las condiciones que lleven al cambio y para ser capaces de responder a la sostenibilidad del sector, incluido el cambio climático, que es uno de los principales retos para los cultivadores de café.”